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８月５日(火)12:00 開会

副 会 長；木本 貴一�
会報委員；小林 英典　鈴木 幸一　高島 章行

HITACHI SOUTH
           ROTARY CLUB

「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

本日は第１分区ガバナー補佐の富田会員、当クラ

ブへようこそいらっしゃいました。

また、ハワイからワイキキロータリークラブの大

黒会員（日立南ロータリークラブ担当）、遠くからよ

うこそいらっしゃいました。

当クラブとしましても木本副会長と弓野ＳＡをワ

イキキロータリークラブ担当としましたので今後

とも宜しくお願い致します。以上です

以下の通りです。

・ワイキキロータリークラブの友好クラブ担当者

　を木本副会長と弓野ＳＡに決定する。

・第27回日立市ミニバスケットボールスポーツ少

　年団交流大会開催の後援を決定する。

・各種協賛金を例年通り行う。

・国際奉仕（WCS）について小澤国際奉仕委員長より

　説明を受ける。

・地区補助金申請については大森社会奉仕委員長

　より説明を受ける。

・来月の新世代奉仕と社会奉仕の卓話を外部卓話

　とする。

　以上

本日2008年2009年度の第２回理事会を開催致しま

した。

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

２８日　池　田　忠　雄

８月の誕生祝い

出席報告 鈴木 幸一 委員長

会員数

35名 19名 16名 54.3％ 100％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除
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いよいよ公式訪問です、宜しくお願いします。�
　ガバナー補佐　富田　昭

いつもお世話になり、ありがとうございます。
10月11日（土）インターナショナル・フード・フェス�
御参加宜しくお願い致します。
大黒　均（ワイキキRC）

大黒さんご苦労様です。分区代理ご苦労様です
星　　勝治　鹿志村高道　石川　國博
信太　克己　岩崎　敬次　長山　行夫

ニコニコＢＯＸ 白石　満義　委員長
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大黒さんようこそいらっしゃいました。　
小山　高一　樫村　　観　木本　貴一
川崎　健輔　武藤　真一　弓野　博司
小澤　　興　小林　英典

７月ニコニコ賞発表します。　白石　満義

大黒さんようこそ、ガバナー補佐宜しくお願い�
致します
白土仙三郎　大森　孝之　鈴木　幸一

ブラックベリーが最盛期、ジャム作りが大量�
宮本　尚彦

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 43,000円 累計額 169,000円

本日のプログラム：ガバナー補佐事前訪問

富田　明　第一分区ガバナー補佐

正式には今日がガバナー補佐としての初訪問とな

ります。宜しくお願い致します。また大黒さんには

遠方より誠にご苦労様です。いよいよ一番大事な行

事でありますガバナー公式訪問が始まりました。既

に第一分区では私ども日立中央ＲＣが7月28日に終

了しております。その時の印象をご参考になればと

お話させていただきます。ガバナーの廣瀬さんは各

委員会や勉強会に出席なさって、大体の方はこんな

方かなとお分かりいただいているのではないかな

と思っておりますがあらためて私の印象を申し上

げると廣瀬さんは土浦ＲＣに所属しご職業は農業

という事になっておりますが、土浦の街中で農業と

言っても現実には僅かに農業をやっている程度で

実際は不動産関連が収入になっているとご本人お

っしゃっておりました。先日中央にお越しいただき

クラブ協議会でお話いただいたのですが非常にざ

っくばらんで淡々とお話いただくような方です。特

に難しいお話をするわけでもありませんし基本的

な方針と致しましてはそれぞれ長い歴史を持って

ロータリー活動を続けてきている訳だから今まで

のやり方でやっていただいて結構ですが、問題は日

立南さんでもそうでしょうが会員の減少が顕著な

ので第一番目に会員増強を考えて欲しいとの事で

した。増強がうまくゆけば他もうまく行くのではな

いかとおっしゃっておりました。たまたま小山さん

がロータリーの友の８月号を紹介なさっておりま

したが横組みの方の11ページをご覧になっていた

だきたいのですが８月は増強月間という事で特集

が組まれておりますがこれなども参考になるので

はないかと思われます。16ページには日本のＲＣの

1980年から2008年までの会員の推移が載っており

ます。これを見ていただくと日立南さんでもピーク

時60名位いらっしゃったと思いますがグラフを見

ると大体同じ様に減っていって35名と約半数近く

までになってしまっているとこれは日立南クラブ

さんだけの問題ではないのですが日立中央も33名

で始まり現在24名と激減しております。ここを何と

かできないかと思っております。今日は大黒さんが

おりますので私の変な解釈かもしれませんが「親

睦」というのは英語でフェローシップという言葉を

訳したものでしょうがフェローシップというのは

親睦というよりも「仲間」として気に入った仲間を

見つけてクラブに連れてきて愉快にやろうじゃな

いか、というような目先をかえて行くことが必要で

はないかと思っております。こんな友達を違う友達

に紹介したら面白いのではないかというような取

り組みをしてゆく事が違った意味で大事なのでは

ないかと思った次第です。もう一つ会員の減少が原

因になっているのでしょうがお金の悩み、寄付につ

いて集めるのが大変になっております。日立南さん

の場合予算はガバナー目標についてクリアーされ

ており、とやかく言う必要はないのでしょうがガバ

ナーや国際委員長さんが異口同音におっしゃって

おりますのはやはりＲＣは身近なところに活動を

見出す事も必要ですが、国際的な活動も必要ではな

いのか。日本を離れた国際的な貧困の問題や政治的

な問題で犠牲になっている所が沢山あると思いま

すので小さな努力で大きな効果を生むという事、自

分の事だけではなく他の国の色々な問題にも関与

してゆくという事も大事ではないのかと思います。

ひいては我々のロータリーライフの面白さにもな

ってゆくのではないかと思います。ロータリーの友

を見るとその様な問題も載っております。関心をも

ってゆくことでその様な活動に賛同しみんなで努

力してゆく事が大事ではないかとガバナー、各委員

長さんからも言われておりますので宜しくお願い

致します。公式訪問の状況ですが現況報告書、効果

的なロータリークラブになる為の活動計画の指標

を拝見しておりますが特にとりたてて私がいう事

はございません。冒頭に申し上げたとうりガバナー

はそういう方ですので色々なお話をしていただき

ディスカッションしていただければよいのではな

いでしょうか。ガバナーは懇親会にもご参加いただ

けますし皆さんとお話するのをえらく楽しみにし

ているようですので時間の許すかぎり色々なお話

をして頂きたいと思います。



よかっぺ祭り　前島キャップ
　　　　　　　鈴木サブキャップ

委員会報告 ゲスト：ワイキキロータリークラブ

ワイキキロータリークラブ大黒会員

今月のラッキースマイル賞

本日のキーワードは継続です。

企業としてもクラブとしてもまさに継続は力で

す。

貴クラブとワイキキロータリークラブの友好、姉

妹クラブとして末永く継続する事を望みます。

10月11日のインターナショナルフードフェスティ

バルに多数の参加をお待ちしております。

小澤　興　国際奉仕委員長

　7月4日実施日立南が提唱いたしましたタイ消防

車贈呈に対するお礼状が星会長宛にきております

ので回覧いたします。7月27日国際奉仕研修会が土

浦でございました。WCS及びマッチンググラントに

関するものでした。本年度WCSは６クラブが主体と

なる６事業でラオスの教育支援プロジェクト、フ

ィリピン3810地区の奨学金事業の募集、フィリピ

ンの3800地区奉仕活動の援助、ネパール小学校学

用品の援助、カンボジアストリートチルドレン支

援プログラム、カンボジアでの井戸堀となってお

ります。昨年度は当クラブではタイへの消防車贈

呈を提唱いたしましたがその際に支援してくれた

７クラブのうち第一分区から高萩が出ております

ので理事会にはかり協力してゆきたいと思いま

す。いまひとつマッチンググラントにつきまして

は学校の図書室の件と小児心臓手術支援、浄水器

の３つがございまして地区委員の大森さんにお任

せしようと思っております。

小山　高一　雑誌広報委員長

　ロータリーの友を見ていると写真が見事で「う

んの　かずお」「なかむら　まさお」さん等テレ

ビで見かける写真家の方の作品が掲載されてお

り、一時間位見ていると色々なことが思い浮かん

でまいります。カブトムシの写真などはこどもの

頃を思い起こしますし海中写真についてはマレー

シアの写真だそうですがテーブル珊瑚の下の縄張

りを持つ魚の写真が掲載されております。中身を

見る前にこのような写真を見るのも楽しいと思い

ます。

大森　孝之　社会奉仕委員長

幹事からも報告がありましたが今月２日（土）水戸

レイクビューに於きまして社会奉仕研究会があり

ました。

廣瀬ガバナー始め萩原パストガバナー、本日おい

でいただいております冨田ガバナー補佐ご出席の

元参加してまいりました。

地区補助金申請のお話が出て当クラブからも２点

程地区申請を行ってゆきたいと思います。

１つは市内にある日本語教室に対する支援と障害

者への理解を深めていただく為の映画上映事業の

地区申請をして行きたいと思っておりますので皆

様方のご理解を宜しくお願い致します。

滋賀県近江八幡近江商人の家訓冊子の贈呈
（滋賀県は大黒会員のふるさと）

ワイキキクラブより当クラブへバナー贈呈

樫村 観 会員


